



# Xevi Pons estrena título en el podio del Grandvalira Circuit.

Xevi Pons (Mini Cooper - PCR Sport) que hace apenas una semana consiguió su segundo título consecutivo en las GseriesBPA, consiguió la segunda posición en el *meeting* que cerró la edición 2014 del campeonato de pilotaje sobre hielo que se disputa en la pista del Grandvalira Circuit.

En esta ocasión el triunfador fue el piloto andorrano Marc Gutierrez que se mostró muy regular durante toda la matinal. Completó el podio, junto a Xevi Pons, el subcampeón del certamen David Arroyo.

La climatología por fin fue favorable para los presentes en la pista del puerto de Envalira. El sol lució durante toda la mañana y las temperaturas fueron agradables, siempre teniendo en cuenta que las mencionadas instalaciones se encuentran a 2400 metros de altura.

El último *meeting* de las GSeriesBPA 2014 tuvo un inicio atípico para los pilotos del equipo PCR Sport y en especial para Xevi Pons. Concretamente, el campeón se situó en la tercera posición de la primera serie siendo superado en la suma de los tiempos de las cuatro vueltas disputadas por Gutierrez y Arroyo.

En la segunda serie parecía que la situación volvía a la normalidad. Pons era el más rápido en las cinco vueltas en las que estaba programada esta serie, mientras Gutierrez, otra vez segundo, se convertía en el rival más peligroso para el campeón en la recta final de esta G6.

En las finales se confirmó esta hipótesis. Gutierrez se imponía con claridad en la Final B, mientras que en la Final A la lucha entre Arroyo y Pons se decidió en los últimos metros. De salida, Arroyo, que salía de la *pole-position*, tomó el mando, Pons consiguió superarlo pero en la lucha final (con paso por la curva joker incluido) fue el subcampeón del certamen el que consiguió pasar primero bajo la bandera de cuadros.

Según Xevi Pons: **La estrategia en el paso por la curva joker no dio el resultado que esperábamos, sin duda ha sido una final con una lucha muy intensa hasta el último instante.** A pesar de este tropiezo en la G6, Xevi Pons dejaba el circuito andorrano satisfecho de como se había desarrollado el campeonato en general: **Hemos ganado cinco de los seis meetings y en el sexto hemos ocupado la segunda plaza, hemos ganado el campeonato... creo que es para sentirse satisfecho de estos dos meses de competición sobre hielo.**

En el THE DUELO, Laia Sanz e Ingrid Rosell, al volante de los proto de PCR Sport, volvieron a proporcionar momentos de emoción a todos los presentes en el Grandvalira circuit. La piloto andorrana ofreció una gran resistencia a la campeona motociclista que al final fue la ganadora por 2 a 1.

Pep Codinach también valoraba de manera muy positiva las GSeriesBPA 2014: **Contento por el triunfo de Xevi y en general por la manera que se han desarrollado estos 6 meetings sobre hielo. A partir de ahora toca concentrarnos en la temporada "convencional" con la esperanza de poder volver el año próximo con el objetivo de mejorar.**

Servicio de prensa.

## Clasificación G6 - GSeries BPA 2014

Pos	Piloto	Series Cronos		Puntuaciones			
		1	2	S.C:1	S.C:2	Final	Total
1	Marc Gutierrez	3'17"967	4'14"234	11	11	20	42
2	Xevi Pons	3'19"714	4'13"283	10	12	18	40
3	David Arroyo	3'16"546	4'24"848	12	4	20	36
4	Oriol Ribalta	3'19"837	4'15"839	9	10	16	35
5	Carmelo Ezpeleta	3'22"462	4'18"705	8	9	16	33
6	Gerard de la Casa	3'23"184	4'22"463	7	6	18	31
...8	Sintu Vives	3'24"987	4'21"980	5	7	12	24
...9	Joel Font	3'27"225	4'23"825	4	5	14	23

